

SRE refuta nota de Reuters sobre presuntas exigencias de EE.UU. para extraditar a políticos mexicanos

El Ciudadano · 11 de junio de 2025

Cancillería niega injerencia externa en casos judiciales nacionales y subraya cooperación bilateral basada en respeto y soberanía.



CIUDAD DE MÉXICO, 11 DE JUNIO DE 2025. La **Secretaría de Relaciones Exteriores** (SRE) de México ha refutado la nota publicada el **11 de junio de 2025** por la agencia de noticias **Reuters**, titulada «**Estados Unidos presiona a México para que procese y extradite a políticos con vínculos con cárteles**». En un comunicado difundido a través de su cuenta oficial de X, la SRE calificó la información como «completamente falsa» y carente de sustento en la realidad de la relación bilateral entre México y Estados Unidos.

Respecto de la nota de prensa publicada por Reuters titulada “Estados Unidos presiona a México para que procese y extradite a políticos con vínculos con cárteles”, la Secretaría de Relaciones Exteriores aclara lo siguiente:

Tanto la propia Cancillería mexicana como el...

— Relaciones Exteriores (@SRE_mx) **June 11, 2025**

El comunicado de la cancillería mexicana enfatiza que la **colaboración entre ambos países** en materia de seguridad y justicia se rige por principios de respeto mutuo, soberanía y cooperación institucional.

Asimismo, el organismo dirigido por **Juan Ramón de la Fuente** desmintió categóricamente la existencia de **presiones indebidas por parte del gobierno estadounidense** para el **procesamiento o extradición de funcionarios públicos mexicanos**. La SRE subrayó que los **procesos judiciales en México son facultad exclusiva de las autoridades nacionales**, y que las solicitudes de extradición se tramitan conforme a los tratados internacionales y la legislación interna, sin injerencias externas.

Asimismo, la **Secretaría de Relaciones Exteriores** reiteró el **compromiso de México con la lucha contra el crimen organizado y la corrupción**, destacando los esfuerzos continuos de las instituciones mexicanas para combatir estas actividades ilícitas. Hizo un **llamado a los medios de comunicación a verificar la información antes de su publicación**, especialmente cuando se trata de **temas sensibles que pueden afectar la percepción pública de la relación entre naciones**.

TAMBIÉN LEE: Kristi Noem acusa a Sheinbaum de fomentar protestas violentas en Los Ángeles

En suma, el desmentido busca clarificar la posición oficial del gobierno mexicano y salvaguardar la integridad de su política exterior y su sistema judicial. La SRE reafirmó que la relación con Washington se mantiene en un marco de diálogo constructivo y trabajo conjunto para abordar los desafíos comunes.

La nota de Reuters, basada según la agencia en «cuatro personas familiarizadas con el asunto», expone que durante una reunión entre altos funcionarios de seguridad mexicanos y políticos estadounidenses, el Secretario de Estado de la Unión Americana, el republicano **Marco Rubio**, exigió al menos en tres ocasiones **«investigar y procesar»**, además de extraditar a políticos mexicanos con cargos abiertos ante el sistema de justicia de Estados Unidos, amenazando con la **imposición de aranceles si no se cumplían las exigencias**.

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

- 📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
- 💬 <https://t.me/ciudadanomx>
- 🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)